

1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」といいますが、年が明けてからの3か月は一瞬で過ぎ去っていったように感じます。

3月の初めには、新学期と同時に陸上のシーズンが始まりました。外にはまだ雪が残っていて体感温度は氷点下でしたが、放課後にこうやって友達と汗を流すのは苦しいのも含めて楽しいです。このような天候で走ることは東京ではできないので貴重な経験でもあります。5月にかけて、たくさんの大会があります。早く4か月間のブランクを取り戻して、自己ベストを更新していきたいです。

一週間の春休みではニューヨークに旅行に行ってきました。自由の女神やタイムズスクエアなど、テレビや映画などで何回も見てあこがれてきたものが目の前にあることにしばらく実感が湧きませんでした。私の語彙力だととても表現しきれないのが残念ですが、私の人生の中で感じたことのない感情だったのは間違いありません。一番印象的だったのはブロードウェイミュージカルで、多くのショーの中でも有名な Wicked を鑑賞しました。今までに見たどのミュージカルよりもクオリティが高く、いろんな人の心を動かすものでした。学校でミュージカルをやっていたこともあり、Playbill を読みながら、一人一人のスキルの高さの裏に隠された努力をより深く理解することができました。決してチケットは安くありませんでしたが、それほどの価値があって、世界中から人が集まる理由がわかります。アメリカの田舎にこれほど長くいると、東京にいたときには日常だった大勢の人々や地下鉄、日本語を話している日本人とすれ違うことなどすべてが新鮮でした。一方、詐欺まがいのことにあったり、歩いていると大麻のにおいがしたり、けんかを見かけたりするなど、東京では経験のしたことのないこともたった5日間でたくさん経験しました。大きな町であるからこそより危険なのは日本人にとって新しい感覚でもあるかもしれません。高校生である今のうちに、世界の中心といっても過言ではないNYCを訪れることができたのは、いろんな面で私の人生に影響すると思います。将来、自力でまたニューヨークに戻ってこられるように、たくさん勉強しようというモチベーションにもなりました。また、世界中をこのように旅行して、日本の中では学べないことをたくさん体験したいです。

留学も残すところ2か月となりました。だんだんできることが増えてきて楽しくなってきたので、終わりが近づくのを感じるのは寂しいですが、充実した日々を送ることができるようにいろんなことを見つけていきたいです。

1 枚目 Wicked @ Gershwain Theatre, Broadway

2 枚目 Times Square

3 枚目 Columbia University

4 枚目 Edge (100 階!)

1 枚目



2 枚目



3 枚目



4 枚目

